

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Praktik kerja magang adalah mata kuliah wajib bagi seluruh mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara. Mata kuliah ini wajib dilaksanakan sebagai persyaratan kelulusan mendapat gelar sarjana desain. Para mahasiswa yang menjalani praktek magang maupun kerja magang harus menjalani proses kerja di lapangan secara baik, benar dan dilakukan dengan profesional sebelum memasuki lapangan pekerjaan sebagaimana kebanyakan orang yang telah melaksanakannya sesuai bidang dan keahlian masing-masing. Dengan melakukan praktek kerja melalui magang ini diharapkan dapat memberikan pengalaman langsung dilapangan kerja sehingga dapat menguasai dan memperoleh pengetahuan secara soft-skill dan hard-skill.

Pada era digitalisasi sekarang ini segala kegiatan telah menjadi kebutuhan yang tidak dapat dipisahkan dengan kegiatan lain, dimana segala kebutuhan masyarakat dilaksanakan secara online sebagaimana contohnya adalah informasi media Koran sudah tidak memungkinkan untuk terus diaplikasikan dan tergantikan dengan e-paper. Begitu juga dengan proses suatu design bentuk rumah dan interior tidak lagi menggunakan model-model konvensional yang lebih lama dan tidak efisien. Oleh karena itu dalam memasarkan berbagai produk cukup mempergunakan gambar dan animasi yang semirip gambaran asli dari produk itu bahkan dapat dibuat detail proses pembuatan hingga selesai proses barang itu.

PT. Sinar Mas Wisesa adalah sebuah perusahaan yang merupakan bagian dari PT. Sinar Mas Group yang berkedudukan di Jakarta dan perusahaan PT. Sinar Mas Wisesa bergerak dibidang penjualan perumahan menengah di Balikpapan Provinsi Kalimantan Timur. Dalam perjalanannya pada tahun 2015 membangun suatu kawasan baru dengan nama Grand City Balikpapan, disini penulis melakukan magang kerja dan memberikan pengalaman sebagai bagian dari implementasi ilmu yang diperoleh selama kuliah terutama cara mendesain dan memasarkan secara digital produk perumahan kepada masyarakat.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Praktek kerja magang ini dilaksanakan selama 320 jam sebagai syarat kelulusan di Universitas Multimedia Nusantara. Selain dari pada itu, penulis mempunyai tujuan praktik kerja magang di PT Sinar Mas Wisesa adalah untuk :

1. Menerapkan ilmu dan teori, praktek dan kemampuan yang telah diperoleh penulis selama kuliah ke dalam dunia kerja.
2. Mendapatkan pengalaman dalam adaptasi dan lingkungan kerja untuk dapat menyiapkan mental dan fisik menghadapi dunia kerja dikemudian hari.
3. Menambah wawasan dan pengetahuan di bidang *graphic design*, media promosi pada aplikasi *social media* sesuai dengan program studi penulis yaitu Desain Komunikasi Visual.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan praktik kerja magang ini berdasarkan yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara beserta prosedur dan peraturan yang ditetapkan juga oleh PT. Sinar Mas Wisesa Balikpapan dalam kondisi pandemic Covid-19.

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Proses pelaksanaan magang dimulai dari tanggal 10 September 2021 sampai dengan tanggal 4 November 2021. Jam kerja yang diterapkan mengikuti peraturan kerja PT. Sinar Mas Wisesa yaitu mulai pukul 09.00 WITA sampai jam 17.00 WITA (8 jam). Selama melangsungkan pekerjaan, PT. Sinar Mas tidak memberikan jam lembur sehubungan adanya masa Pandemi Covid-19, bahkan beberapa karyawan yang berada didalam ruangan kantor dapat mengajukan kerja di rumah (Work From Home) secara bergiliran, dimana selama itu penulis selalu mendapat arahan dan bimbingan secara maksimal dari karyawan yang masuk kerja (Work From Office) sehingga tidak ada kendala dalam praktek Magang Kerja.

1.3.2. Prosedure Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara mewajibkan penulis untuk mengikuti rangkaian mata kuliah magang. Rangkaian ini dimulai sejak pembekalan magang yang telah diikuti penulis pada tanggal 7 Mei 2021 melalui Zoom. Lalu, proses selanjutnya adalah melakukan pengumpulan formulir KM 1 melalui Google Form. Selama menunggu konfirmasi dari koordinator magang, penulis pun menyiapkan curriculum vitae (CV) dan protfolio. Penulis dibagikan

KM 2 ketika pengajuan 1 telah diverifikasi oleh koordinator magang berupa surat pengantar magang.

Penulis juga mendapatkan panggilan dari pihak PT Sinar Mas Wisesa melalui whatsapp untuk melakukan wawancara tahap pertama oleh pihak HRD perusahaan Sinar Mas Land pada tanggal 01 September 2021. Kemudian penulis berhasil melewati proses wawancara tahap pertama dan selanjutnya wawancara tahap kedua dilakukan interview di kantor PT Sinarmas Wisesa Balikpapan pada tanggal 02 Mei 2021 pada pukul 09.30 WITA . Setelah melakukan proses interview, penulis mendapat penjelasan mengenai mekanisme dan gambaran pekerjaan di bagian promosi serta bagaimana proses pelaksanaan serta tata aturan yang berlaku sebagai karyawan magang.

Pada tanggal 07 September 2021 penulis mendapat panggilan dengan surat Nomor : 492/HC/TA/SRC/IX/2021 bahwa diterima untuk mendapat penjelasan rencana masuk kerja magang sejak tanggal 10 September 2021 hingga tanggal 4 November 2021.

Selama proses magang penulis melengkapi formulir KM 3 sampai KM 7. Pada masa Pandemi Covid-19 berlangsung protokol-protokol kesehatan diterapkan secara ketat seperti uji antibody atau antigen, wajib menggunakan masker, mencuci tangan, dan menjaga jarak selama di dalam ruangan kantor.